

Interés del proyecto y financiación:

Creemos que esta innovación es necesaria ya que hemos observado una carencia en la calidad de vida del personal farmacéutico. Las guardias alteran sus ritmos circadianos y estos a la larga son muy complicados de restablecer generando múltiples secuelas. Esto sumado al estrés continuo de la atención a la cliente necesariamente especializada, debido a que cada paciente es diferente, puede ocasionar trastornos de estrés que; con este artilugio pueden ser minorizados.

La financiación se obtendría en un principio de ahorros y, tras generar un prototipo, lanzarlo a modo de crowfunding. Con este dinero se podrían generar ya versiones mejoradas que se venderían a las farmacias más grandes y a las farmacéuticas. Llevando su mantenimiento y obteniendo un porcentaje de lo que CARE recaude diariamente, podrían financiarse mejoras del software interactivo.